

ORDER EXECUTION POLICY / ПОЛИТИКА ИСПОЛНЕНИЯ ПОРУЧЕНИЙ

PUBLIC WEBSITE VERSION

Entity	CONCORDE FINANCIAL LIMITED
Effective date / Version	2 July 2026 / 1.0
Website / Licence	https://concorde24.pro / L16195/CFL

IMPORTANT / ВАЖНО: This document is a public disclosure and contractual framework. It must be read together with the client agreement, fee schedule and transaction confirmations. / Документ является публичным раскрытием и договорной основой и применяется совместно с клиентским договором, тарифами и подтверждениями операций.

1. About CONCORDE

1. О компании CONCORDE

CONCORDE FINANCIAL LIMITED is an international brokerage and clearing company, company registration number 16195, operating under International Brokerage and Clearing House Licence No. L16195/CFL. Services are provided only where legally permitted and subject to client eligibility, due diligence and product availability.

CONCORDE FINANCIAL LIMITED является международной брокерской и клиринговой компанией, регистрационный номер 16195, действующей на основании International Brokerage and Clearing House Licence № L16195/CFL. Услуги оказываются только там, где это разрешено законом, с учетом допустимости клиента, проверки и доступности продукта.

2. Objective

2. Цель

CONCORDE takes reasonable steps to achieve the best available overall result, considering price, total cost, speed, likelihood of execution and settlement, size, nature, liquidity, counterparty quality and client instructions.

CONCORDE принимает разумные меры для достижения наилучшего доступного совокупного результата с учетом цены, общих расходов, скорости, вероятности исполнения и расчета, размера, характера, ликвидности, качества контрагента и указаний клиента.

3. Execution venues

3. Места исполнения

Orders may be executed with banks, brokers, regulated exchanges, OTC counterparties, market makers, liquidity providers and virtual asset platforms approved through due diligence. CONCORDE may act as agent, matched principal or principal where permitted and disclosed.

Поручения могут исполняться через банки, брокеров, регулируемые биржи, ОТС-контрагентов, маркет-мейкеров, поставщиков ликвидности и платформы виртуальных активов, прошедшие проверку. CONCORDE может действовать как агент, matched principal или принципал, если это разрешено и раскрыто.

4. Specific instructions and aggregation

4. Специальные указания и объединение

A specific client instruction may prevent CONCORDE from applying its normal execution factors. Orders may be aggregated where unlikely to disadvantage clients; partial fills are allocated fairly under documented procedures.

Специальное указание клиента может препятствовать применению стандартных факторов исполнения. Поручения могут объединяться, если это вряд ли ухудшит положение клиентов; частичное исполнение распределяется справедливо по документированным процедурам.

5. Monitoring

5. Мониторинг

Execution quality, counterparties and venues are reviewed periodically and upon material change. Transaction-specific confirmations remain authoritative.

Качество исполнения, контрагенты и площадки периодически пересматриваются и при существенных изменениях. Подтверждения конкретных операций имеют приоритет.